

---

THE MINES AND MINERALS ACT  
(C.C.S.M. c. M162)

---

**Lands Reopened to Prospecting Orders,  
amendment**

---

Regulation 177/2009  
Registered October 30, 2009

**Manitoba Regulation 435/87 R amended**

**1** *The Lands Reopened to Prospecting Orders, Manitoba Regulation 435/87 R, is amended by this regulation.*

**2** **Schedule A is amended by adding the following after section 18:**

**Pinawa Dam Provincial Park**

**19** From all those portions of Fractional N.W. ¼ Section 32 Township 14 Range 12 E.P.M. shown on Plan 19752 filed in the office of the Director of Surveys in Winnipeg, all land within the areas designated as "Heritage" on that plan.

**3** **Schedule C is amended by adding the following after section 27:**

**Observation Point Wildlife Management Area**

**28** From all those portions of Section 21 Township 23 Range 9 E.P.M. and Sections 4, 19, 20, 29, 30 and 32 Township 24 Range 9 E.P.M. within Observation Point Wildlife Management Area shown on Plan 20381 filed in the office of the Director of Surveys in Winnipeg, all lands designated as "Protected Portion" on that Plan.

---

LOI SUR LES MINES ET LES MINÉRAUX  
(c. M162 de la C.P.L.M.)

---

**Règlement modifiant les Arrêtés concernant  
les biensfonds rouverts à l'exploration**

---

Règlement 177/2009  
Date d'enregistrement : le 30 octobre 2009

**Modification du R.M. 435/87 R**

**1** *Le présent règlement modifie les Arrêtés concernant les biensfonds rouverts à l'exploration, R.M. 435/87 R.*

**2** **L'annexe A est modifiée par adjonction, après l'article 18, de ce qui suit :**

**Parc provincial du barrage Pinawa**

**19** Dans les parties du quart divisé nordouest de la section 32, township 14, rang 12 E.M.P., ainsi qu'il est indiqué sur le plan n° 19752 déposé au bureau du directeur des Levés, à Winnipeg, les biens-fonds désignés à titre de terres du patrimoine sur ce plan.

**3** **L'annexe C est modifiée par adjonction, après l'article 27, de ce qui suit :**

**Zone de gestion de la faune du belvédère**

**28** Dans les parties de la section 21, township 23, rang 9 E.M.P. ainsi que des sections 4, 19, 20, 29, 30 et 32, township 24, rang 9 E.M.P. qui sont situées dans les limites de la Zone de la gestion de la faune du belvédère ainsi qu'il est indiqué sur le plan n° 20381 déposé au bureau du directeur des Levés, à Winnipeg, les biens-fonds désignés à titre de partie protégée sur ce plan.

**Whitemouth Bog Wildlife Management Area**  
**29** All of Section 22-12-12 E.P.M.

**Zone de gestion de la faune du marais**  
**Whitemouth**  
**29** La section 22-12-12 E.M.P.

October 22, 2009  
22 octobre 2009

**Minister of Science, Technology, Energy and Mines/  
Le ministre des Sciences, de la Technologie, de l'Énergie et des Mines,**

Jim Rondeau

---

The Queen's Printer  
for the Province of Manitoba

---

L'Imprimeur de la Reine  
du Manitoba